

Podría Cambiar Argentina el Plan Económico

BUENOS AIRES, 29 de junio. (AP)—Un miembro de la junta militar de gobierno, el almirante Armando Lambruschini, admitió la posibilidad de una revisión del programa económico, al tiempo que aumentó la inquietud en los sectores laborales, que solicitan aumentos salariales.

En una entrevista publicada en el semanario político *Confirmado*, Lambruschini dijo que "en caso de que no se alcancen en materia económica los objetivos planteados, creo razonable esperar una revisión de la política económica.

"Simplemente, porque puede darse el caso de que la realidad económica se haya distanciado de los principios y objetivos señalados por las autoridades", añadió Lambruschini, quien es jefe de la Armada.

En las últimas semanas corrieron versiones de una presunta insatisfacción de la junta militar, integrada por Lambruschini y los jefes del Ejército, general Ro-

FIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO

Excelsior 30-6-78

Podría Cambiar Argentina el Plan Económico

Sigue de la página veintiseis

berto Viola, y de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, en relación al programa conservador del ministro de Economía José Martínez de Hoz.

La preocupación del triunvirato castrense, según fuentes oficiales, giraría en torno de la elevada tasa inflacionaria y los insuficientes ingresos de un vasto sector de la población.

Martínez de Hoz cuenta con el respaldo del Presidente, Jorge Videla, estimándose que seguirá en su cargo hasta que finalice el mandato de Videla en marzo de 1981.

Las autoridades anunciaron anoche un nuevo plan de recomposición salarial para el personal ferroviario, el cual amenazó con concretar una huelga hace un par de semanas.

Las huelgas y la actividad sindical están prohibidas en el país desde el golpe militar que derrocó a la ex Presidenta Isabel Perón en marzo de 1976.

En abril pasado un grupo de líderes sindicales convocó a una huelga, que tuvo alcances limitados, siendo arrestados por ello. Seis de

esos dirigentes aún están en prisión, acusados de ser los principales instigadores del paro.

4.7% DE AUMENTO A LOS COMBUSTIBLES

BUENOS AIRES, 29 de junio. (EFE)—Desde el primer minuto del viernes los combustibles registraron en Argentina un incremento promedio de 4.7 por ciento.

La resolución fue adoptada por la secretaria de Estado de Energía, de acuerdo con las pautas fijadas por el Ministerio de Economía a fines del año pasado. Según la nueva escala, los nuevos valores registrarán hasta fines de julio.

Asimismo, se informó que se establecieron reajustes en los aeroquerosenos y el arbón residual de petróleo, y, a partir del 1.º de julio, en los combustibles destinados a centrales eléctricas.

En las próximas horas se darán a conocer los restantes incrementos contenidos en las pautas oficiales, correspondientes a los transportes y servicios públicos, los que oscilarán en el orden de 5 por ciento.